

# 佐原聖家族園新聞

H28. 5. 14第86号発行  
 発行責任者：高木美枝子  
 編集：逸見・清水・小曾根

## いちご狩り

4月14日（木）東庄町観光いちご組合様のご招待により東庄町にある「イダ苺園」さんで、いちご狩りをさせていただきました。

4月のイチゴは思った以上に甘くて実もしっかりしていて、とても美味しく、少し食べ過ぎ？と思うくらい皆さんたくさん頬張っていました。「イチゴ美味しかったね。また行きたいね」と利用者の皆さんも、とても喜ばれていました。

イダ苺園の皆さん、優しくあたたかく迎えてくださり、ありがとうございました。  
 来年また行けるといいですね…。

担当 桐谷 知里



## ♡♡今後の予定♡♡

- |                   |             |                 |             |
|-------------------|-------------|-----------------|-------------|
| 5月 18日 さくら行事      | 6月 1日 自治会   | 14日 防災訓練        | 29日 ひまわり行事  |
| 21日 家族交流会<br>レク大会 | 7日 ポップサーカス  | 18日 フライングディスク大会 | 31日 胸部レントゲン |
| 25日 クラブ活動         | 8日 クラブ活動    | 22日 クラブ活動       |             |
| 31日 胸部レントゲン       | 8日 しいたけ班慰労会 |                 |             |
| 27日 部活動           |             |                 |             |

## ナザレの家かとり

今月のナザレの家かとりは・・・。

花見シーズン到来！！

ドライブに出かけると、あちこちでピンク色に染まる景色を楽しむことができ、こなぐちハウスの入居者様と行った潮来市の権現山公園の桜まつりでは強風の中、桜の花が散り、花びらのシャワーの中公園内をゆっくり散歩しました。



5月1日には、はしがえハウスより2名がいわがさきハウスへ、いわがさきハウスからは1名がはしがえハウスへ引っ越しをしました。ご家族や職員の皆さんの協力もあり引っ越しが無事終えました事を大変感謝致しております。



気候も良く、たくさんの花やみどりが映える時期となりました。  
 入居者様と共に、来月も楽しい時間を過ごしていきたいと思えます。

高安 弘美

社会福祉法人 ロザリオの聖母会  
 さわら せい かぞくえん

### 佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1

TEL 0478-50-7117

FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail:s-kazokuen@rosario.jp

ロザリオE-Mail:honbu@rosario.jp

ロザリオHomePage:http://www.rosario.jp

### 編集後記

今月は、いちご狩りに防災訓練、健康診断とたくさんありました。

特にいちご狩りは写真でも分かるように皆さんとても美味しそうに召し上がられています。私も食べてみたかったです・・・。

来月は、どんな楽しい行事が待っているんでしょうね。乞うご期待です！！<清水>

**4月の写真から** 健康診断やお花見の様子をご紹介します。



♪ 聴力 ♪



♡ 血圧 ♡



視力 👁️ 👁️



🌸 お花見 🌸



**職員リレ〜トーク②**

毎月1人ずつ職員がリレー形式で自由に語ってもらうコーナーです。第2回目は『通勤時間は車で2分』林彩支援員です。

いちご小舎・手工芸班担当、林 彩です。生まれも育ちも佐原聖家族園のある、ここ返田地区です。小さい頃から親しみのあるこの施設で働き、3年目となりました。家庭環境・地域環境の為か、マイペースでおおらかな性格です。人よりも時間がかかりますが、諦めない心を持ち業務と向き合っています。また、利用者との生活の中で「この人はこんな事が出来るんだ」「この人はこういう事(物)が好き(嫌い)なんだ」と日々新しい発見が見られ、毎日楽しく業務を行なっています。

今後、保育士の資格を活かし、余暇活動時に絵本や紙芝居等の読み聞かせに力を入れていき、少しでも楽しい時間を過ごして頂けるようにしていきたいです。一年間よろしくお願いします。



# 防災訓練

平成28年4月13日(水)今年度初めての防災訓練が消防隊員の方立ち会いのもと行われました。今回は「つくしの家」からの出火を想定! 皆さん協力しながら無事に避難をすることが出来ました。訓練終了後には水消火器を使用して消火訓練を行ないました。今後のも実際に火災が起きた時に備えて、様々な訓練を行なっていきたいと思ひます。

防災委員 小篠 南歩



香取市社会福祉協議会様より、スカットボールをいただきました。

ありがとうございました。

スカットボールは、ゲートボールとパターゴルフを合わせたようなゲームです。得点の穴に入りそうで入らない絶妙な作りとなっており、利用者・職員と一緒に、楽しんでいきます。

